

# Mascotas también sufren la crisis económica que atraviesa el país

Autor Administrator

Monday, 27 de July de 2015

Modificado el Sunday, 26 de July de 2015

Caracas. -"Creo que el problema con los productos para las mascotas es que no se obtienen fácilmente. Mi perrita adquirió hepatitis y tuve que pausar el tratamiento porque no conseguí el medicamento", expresa Dayanna Flores, uno de muchos casos de personas que debido a la crisis económica han visto afectada la rutina de mantener una mascota.

En Venezuela las mascotas no se libran de la situación y también se ven afectadas por la escasez y altos precios en sus alimentos, medicinas, productos de higiene animal y cuidados como peluquería y veterinaria.

Jormary Arbelaez, quien es dueña de un can pequeño, indica que la perrarina la puede comprar entre Bs. 800 y Bs. 900 "cuando antes costaba Bs. 150 y ya vale Bs. 800, ha subido mucho los últimos meses", exclama; mientras que por su parte, Katherine Alcántara quien posee dos perros, señala que no consigue la marca de perrarina que sus mascotas consumen. "Hemos tenido que comprar otra que venden por kilo y nos cuesta Bs. 285", relata.

Cuando se trata de medicinas y veterinario los precios son más elevados, pues a eso se le suma los recursos que aportan los expertos de cada área mencionada. Arbelaez indica que en limpieza de dientes y uñas para su mascota paga Bs 1.200 y en el veterinario por desparasitarlo Bs. 2.000, sumado al refuerzo de las vacunas cada seis meses que se traducen en Bs. 4.000 o Bs. 5.000.

En cuanto a la limpieza de estas mascotas, Dayanna Flores explica que ahora baña a su perra con jabón azul "porque el champú es muy caro", aunado a eso, también recurrió al uso de acondicionador para humanos. "Solo le compramos colonia y nos costó Bs. 140", cuenta.

Por su parte, Diego Barre, expresa que lleva a su mascota cada 15 días a la peluquería para bañarla y cortar el pelo y las uñas y el precio puede rondar los Bs. 700.

Tiendas en apuros

Para la dueña de una tienda de mascotas, Carmen Reyes, los precios de los medicamentos aumentan cada mes a lo que llega es a otro precio. Si uno vendía un antibiótico en Bs. 200 ahora es Bs. 280 o Bs. 320. Además, agrega que durante este año recibe las medicinas solo una vez al mes, cuando -afirma- antes era semanal, además de los pocos antibióticos y unidades que la obligan a buscarlos por vías pocas convencionales a fin de mantener los requerimientos de sus clientes.

Con más de 20 años en el ramo, Reyes explica que es "primera vez" que afronta una situación de este tipo, pues comenta que la frecuencia de la escasez ha afectado sus ingresos; por lo que últimamente ha pensado en abandonar el negocio que ha sido su sustento gran parte de su vida. "Estoy sobreviviendo con poca mercancía, mis anaqueles están en su nivel mínimo y los proveedores no pueden hacer mucho. Siempre explican que también están faltos de recursos para elaborar lo que se necesita para dotar a las tiendas".

Peces se "ahogan" en la inflación

Carmen Reyes indica también que en estos momentos solo vende alimentos, algunas medicinas y peceras pero, apenas 20% de lo que antes podía ofrecer.

Los precios de los acuarios o peceras pueden variar en distintas tiendas, desde el más pequeño que se ubica entre Bs. 647,85 y Bs. 831,50, hasta la más grande que tiene un precio de entre Bs. 33.290 y Bs. 77.228,69.

El alimento para los peces se puede conseguir entre los Bs. 94,16, que será el recipiente más pequeño, mientras que los más grandes cuestan entre Bs. 1.111,26 y Bs. 6.190. En cuanto a los filtros los precios oscilan desde los Bs. 1.531 hasta los Bs. 40.710.

Los acuarios para las tortugas, los precios van de Bs. 452,77 hasta Bs. 3.480.

Opción Nevado

Como una forma de rescatar y cuidar a animales en situación de abandono y también brindar consultas gratis de veterinaria, el Estado venezolano creó la Misión Nevado en el año 2013.

Esta Misión tiene varias sedes en la ciudad de Caracas, en Nuevo Circo, Catia, San Bernardino, Chacaito y en el

estado Vargas. Estos centro veterinarios prestan servicio de forma gratuita para atender a todos los animales que asÃ- lo requieran, poniendo Ã©nfasis en â€œlos perros y gatos que se encuentran en situaciÃ³n de calleâ€•.

Sarai Coscojuela/Ã- Finanzas Digital

<http://www.finanzasdigital.com/2015/07/mascotas-tambien-sufren-la-crisis-economica-que-atravesia-el-pais/>